

Lanzamiento de *INTERACT-EUROPE 100* en Barcelona, 8-9 de febrero

Seis organizaciones españolas forman parte de un consorcio internacional para desarrollar un innovador programa de formación interprofesional en cáncer a nivel europeo

8 de febrero, Barcelona - En Europa, los pacientes de cáncer tienen acceso a un amplio abanico de especialidades y profesiones diferentes: oncólogos médicos, oncólogos radioterápicos, oncólogos quirúrgicos, enfermeras oncológicas y muchos otros. Para que la atención oncológica sea óptima, es esencial que exista estrecha colaboración entre estos profesionales. Sin embargo, un trabajo en equipo eficaz requiere un conocimiento profundo de las funciones de cada uno, así como de los objetivos comunes.

El proyecto INTERACT-EUROPE 100 es una iniciativa clave del *Europe's Beating Cancer Plan* para alcanzar nuevos umbrales de colaboración profesional en todos los centros oncológicos de Europa. Esta iniciativa, cofinanciada por la Unión Europea, permite a diversas especialidades profesionales de toda Europa formarse juntas, mejorando la colaboración y la atención al paciente mediante la creación de un [Programa de Formación interprofesional](#) en materia de cáncer.

Hoy, la Organización Europea contra el Cáncer (ECO) lanza [INTERACT-EUROPE 100](#) en Barcelona, la segunda fase del proyecto que llevará este programa de formación a 100 centros oncológicos de toda Europa.

Entre el consorcio de trabajo, se encuentran seis organizaciones españolas líderes en salud: el Servicio Galego de Saúde; el Servicio Andaluz de Salud; Vall d'Hebron Instituto de Oncología (VHIO); la Universitat Politècnica de València; el Institut Català d'Oncologia (ICO) y el Hospital Sant Joan de Deu de Barcelona. Las dos últimas prestarán sus instalaciones para contribuir al desarrollo de este lanzamiento.

Estas organizaciones se suman a un consorcio que aúna a 38 organizaciones pertenecientes a 15 países de Europa.

Este acto inaugural no sólo pretende mostrar los objetivos y el impacto del proyecto, sino también recabar la opinión y las ideas de todas las partes involucradas, sobre la formación entre especialidades que buscan para sus propios equipos oncológicos.

El acto incluirá:

- **8 de febrero:** Recepción vespertina en la oficina regional de la Comisión Europea en Barcelona, con miembros del proyecto, funcionarios nacionales y europeos, figuras políticas y representantes de pacientes.
- **9 de febrero:** Acto inaugural en el Centro Oncológico Pediátrico Hospital Sant Joan de Deu (HSJD), donde se presentará INTERACT-EUROPE 100 y se abrirán sesiones de *feedback* con representantes de centros oncológicos y miembros del consorcio.

"Este evento inaugural ofrece una gran oportunidad para dar voz a todas las partes interesadas y garantizar que INTERACT-EUROPE 100 se adapte perfectamente a las necesidades de aprendizaje de todos los profesionales del cáncer de Europa", afirmó Ricardo Audisio, copresidente del proyecto. "Es inspirador ver cómo 38 organizaciones de 15 países europeos se unen para ser pioneras en la formación interprofesional sobre el cáncer y aplicar este programa en 100 centros oncológicos de todo el continente", añadió Maja Cemazar, también copresidenta de INTERACT-EUROPE 100. Se espera que los asistentes influyan directamente en el futuro de este innovador programa de formación.

Hora de Acelerar para los Profesionales Europeos de la Oncología

El proyecto INTERACT-EUROPE 100 está dirigido por la [red Workforce de ECO](#), que reúne a profesionales oncológicos y a otras personas relevantes para abordar las necesidades políticas del personal oncológico a escala europea. Esta red trabaja para garantizar el derecho de todos los pacientes de cáncer a recibir una atención oncológica especializada y multidisciplinar.

Las prioridades políticas de esta red, así como del resto de redes de la Organización Europea contra el Cáncer, pueden reflejarse en el Manifiesto "[Hora de Acelerar: Juntos contra el Cáncer](#)", que ofrece recomendaciones para el futuro del cáncer bajo la próxima Comisión Europea 2024-2029. Entre las recomendaciones clave para los profesionales de oncología se incluyen abordar la [crisis del personal sanitario](#) al más alto nivel, e informar sobre las [desigualdades](#) en el acceso de los pacientes a las profesiones oncológicas clave como parte de un Registro Europeo de Desigualdades Oncológicas.

INTERACT-EUROPE 100 es una de las muchas formas en que la Organización Europea contra el Cáncer responde a las distintas necesidades del personal oncológico en Europa.

Acerca de la Organización Europea contra el Cáncer

La [Organización Europea contra el Cáncer](#) es la mayor organización multiprofesional contra el cáncer de Europa. Su objetivo es reducir la carga del cáncer, mejorar los resultados y la calidad de la atención a los pacientes de cáncer mediante un enfoque multidisciplinar y multiprofesional. Como federación sin ánimo de lucro de organizaciones miembros, la Organización Europea contra el Cáncer reúne a profesionales de la oncología y a pacientes para acordar políticas, abogar por el cambio y hablar en nombre de la comunidad oncológica europea. Más información aquí.

Acerca de Hora de Acelerar: Juntos contra el Cáncer

"[Hora de Acelerar: Juntos contra el cáncer](#)" es un manifiesto de recomendaciones para el futuro de política en materia de cáncer para la próxima Comisión Europea 2024-2029. Es el resultado de las aportaciones de muchas organizaciones y personas activas en la cooperación paneuropea en materia de política contra el cáncer, así como de consultas específicas con las redes temáticas de la Organización Europea contra el Cáncer.



NOTA DE PRENSA



Cofinanciado por
la Unión Europea

Para más información, contacte:

Alvaro Jimber
Communication Officer
European Cancer Organisation
alvaro.jimber@europeancancer.org
+32 2 775 02 00